



Paul Rosiés Original-illustrationen zu Benno Pludras Tagebuchroman, der an die damals üblichen Brigadetagebücher angelehnt über die gruppendynamischen Prozesse in einem Zeltlager für Junge Pioniere berichtet, entstanden vermutlich

1951. Sie gehören ebenfalls zur Sammlung der Originalillustrationen der Kinder- und Jugendbuchabteilung (Signatur: 2.1)

Der Titel erfreute sich großer Beliebtheit. Bis 1961 erschien er in zehn Auflagen im Kinderbuchverlag. Zwischen 1975 und 1984 kamen vier weitere – von Gerhard Lahr neu illustrierte – Auflagen heraus.